

En Cuba recuerdan primera misión de profesionales de la salud (+Tuit)



La Habana, 23 may (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez recordó en La Habana la primera misión internacionalista de médicos cubanos en Argelia, el 23 de mayo de 1963.

En su cuenta de Twitter @BrunoRguezP, el jefe de la diplomacia de la mayor isla de Las Antillas señaló:

Hace 56 años partió a [#Argelia](#) una brigada de profesionales cubanos de la salud. Se iniciaba así la primera misión médica internacionalista en la historia de la Revolución. Colaboración médica cubana que desde sus inicios es ejemplo de humanismo, altruismo y solidaridad. | [#Cuba pic.twitter.com/3VSzuaJzSx](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [23 de mayo de 2019](#)

El titular del Ministerio de Relaciones Exteriores rememoró la llegada a la nación africana de los primeros

56 médicos que el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro (1926-2016) prometió a su entonces homólogo argelino, Ahmed Ben Bella.

Actualmente, más de 900 colaboradores cubanos laboran en el área de salud de Argelia. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/191547-en-cuba-recuerdan-primera-mision-de-profesionales-de-la-salud-tuit>



Radio Habana Cuba